
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月７日（水） 

受講者数 １４名 

（講師含む） 

○授業公開があったことで午前の講義内容に説得力が増したと思います。 

○人数が多かったので参加者一人一人発表していると時間が足りなくなるのでグループに分けて

もよかったと思います。 

○“言語活動”の部分。目的ではなく手段であり・・・うんぬんで やはりそうかとスッキリし

た。 

○言語活動は手段だという話がよかったです。最初の加藤先生からの学習指導についての資料が

とてもよかったです。 
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受講者の方々の声 

祖父江俊介先生 

（余市町立東中学校） 

古館 昭仁 先生 

（岩内町立岩内中央小学校） 

 

白濱 哲 先生 

（岩内町立岩内第二中学校） 

加藤 数馬 先生 

（倶知安町立西小学校） 


